

NATIONS UNIES
CONSEIL
DE SECURITE



MAY 24 1982

Distr.
GENERALE
S/15101
21 mai 1982
FRANCAIS
ORIGINAL : ESPAGNOL

UN/SA COMMISSION
LETTRE DATEE DU 21 MAI 1982, ADRESSEE AU PRESIDENT DU CONSEIL DE SECURITE
PAR LE REPRESENTANT PERMANENT DE L'ARGENTINE AUPRES DE L'ORGANISATION DES
NATIONS UNIES

D'ordre de mon gouvernement, j'ai l'honneur de porter à votre connaissance les communiqués ci-après, publiés par l'Etat-Major général des Forces armées argentines :

Communiqué No 64 du 19 mai 1982

"L'Etat-Major général signale qu'aujourd'hui 19 mai 1982 à 9 h 50, deux avions Sea Harrier ont bombardé une zone située à sept milles de Puerto Argentino et ont été repoussés par les forces terrestres anti-aériennes. Ceci a été le seul incident enregistré dans le secteur Malvinas."

Communiqué No 65 du 20 mai 1982

"L'Etat-Major général signale qu'aujourd'hui 20 mai 1982, à 0 h 15, une unité de surface britannique a commencé un bombardement de harcèlement contre la zone de Puerto Argentino.

Les batteries côtières argentines ont riposté à cette action et ont obligé l'agresseur à se retirer.

Jusqu'ici, aucun autre acte de guerre n'a été enregistré."

Communiqué No 66 du 20 mai 1982

"Comme suite à son communiqué No 56, l'Etat-Major général fait savoir au public que l'Isla de los Estados a été coulé.

Bien que sans intérêt du point de vue militaire, cette nouvelle action de l'ennemi porte manifestement préjudice à l'approvisionnement de la population civile des îles, que le Gouvernement argentin continuera néanmoins de garantir. Les familles des morts et des personnes portées disparues ont été informées par la Force correspondante."

/...

Communiqué No 67 du 20 mai 1982

"L'Etat-Major général signale qu'aujourd'hui 20 mai 1982, le Gouvernement chilien a fait savoir qu'un hélicoptère britannique Sea King, immatriculé ZA-290, avait été trouvé calciné et sans équipage au voisinage de Caleta Agua Fresca, à 18 kilomètres au sud de Punta Arenas (Chili).

Les autorités chiliennes ont ordonné une enquête et ont fait la représentation pertinente auprès de l'Ambassadeur du Royaume-Uni, ratifiant ainsi la position adoptée en ce qui concerne le conflit actuel."

Communiqué No 68 du 21 mai 1982

"L'Etat-Major général signale qu'aujourd'hui 21 mai 1982, à 8 h 45, trois navires ont été découverts dans la baie de Puerto San Carlos et un navire au nord de l'entrée du détroit de San Carlos, et qu'à 8 h 50 a commencé un débarquement auquel nous Forces opposent une résistance."

Je vous prie de bien vouloir faire distribuer d'urgence le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,
Représentant permanent,
(Signé) Eduardo A. ROCA